



Des moments de partage

Cet été, Migros Genève a soutenu plusieurs événements, notamment Paléo et quelques rendez-vous typiquement genevois. Retour en images.

En soutenant un grand nombre de manifestations locales, Migros Genève souhaite renforcer son engagement envers la population genevoise et illustre sa volonté de contribuer activement au dynamisme de la région. Ces soutiens lui permettent non seulement de tisser des liens plus étroits avec les habitants et sa clientèle, mais aussi de promouvoir des valeurs qui lui sont chères comme la solidarité et le partage.



2 Vive les stars sous les étoiles, avec les films projetés dans le cadre de CinéTransat.



3

Parce que la vie est plus belle en musique, les Pianos Égarés ont égayé Genève en juin.



1

À Paléo, le stand Migros offre une vue imprenable sur la grande scène et de quoi se sustenter.



4 Sport pour tous: Migros Genève soutient aussi le SwissOpen Geneva, tournoi international de tennis en fauteuil roulant.